



学校だより 第12号
京都市立安祥寺中学校
平成29年3月1日
校長 田中 智之

3年生はいよいよ旅立ちの時

3年生は私学入試、公立前期選抜を終え、3/7（月）に公立中期選抜という最大のヤマ場を迎えます。すでに進路が決定した生徒もいますが、だらけた雰囲気を醸し出すような生徒はいません。学年・クラスの仲間ががんばる気持ちをしっかりと皆で盛り立てています。



3/15（水）の卒業式まで登校日は残りわずかとなりました。「学校の景色を木彫レリーフで残そう」と卒業制作にも取り組んでいます。この一年間、いろいろな面で学校のリーダーとして活躍してくれましたが、最後まで後輩たちに「あんな3年生になろう」「格好いいなあ」という憧れのお手本をしてほしいと思います。



「3年生を送る会」ご参観ください

卒業式に先立ち、3/13（月）③④限に「3年生を送る会」を体育館にて行います。在校生全員が卒業式に入ることができませんので、1・2年生と3年生とのお別れの会となります。1・2年生がすばらしい伝統となりつつある学年合唱を3年生に贈ります。ビデオレターやスライドショーで3年生の本校での成長ぶりを鑑賞したあと、3年生が1・2年生に最後の歌声を聞かせてくれます。全校行事のため椅子席等のスペースは確保できませんが、3年生の保護者の皆様は、ご都合があえば、ご参観ください。<防寒具、スリッパは各自でご用意願います>

1・2年生は新たな春の準備を

1・2年生も卒業式の2日後には修了式を迎えます。4月から、新3年生は新たな「学校の顔」として、新2年生は「学校の中心（⇒真ん中）」としての活躍が求められます。



「3月は去る」という言葉があります。春休みは20日近くありますが、「そのうちに…」と思っていると何もできないまま・しないまま、次のスタートを迎えるということになってしまいます。

3月前半のうちに、今年度の振り返りを行い、さらにがんばりを継続することと、春休みから修正に取り掛かり、力を入れることをしっかりと整理し、実行してほしいと思います。



春は生物が一番成長をする季節です。睡眠をしっかりとって、規則正しい生活をすることが心も身体も成長する一番の力になります。

学校ホームページをご覧ください！
<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=204002>
学校の取組の様子などを掲載しています。

※裏面に月行事を掲載しています。
ご覧ください。

離任式3/31（金）
着任式・始業式4/6（木）